



しんわだより

10月



流しそうめん

この夏を楽しむ！

この夏もコロナウィルスによる影響が続いており、例年通りですとちょうど宿泊訓練を迎える時期でしたが、今回はご利用者の安全を第一に考え中止の判断とさせていただきました。

そのような状況ではありますが、各支所、室内で縁日を開催したりと創意工夫を凝らしながらこの夏も楽しんでおられました。

皆様に少しでも安心と笑顔を届けられるように、その様子を送り届けることができれば幸いです。



スイカ割り



花火作り



餃子ピザ



かき氷



屋台



やきそば



魚釣り



ピアノ演奏



各支所イベント紹介

■尼崎作業所合同開所

お盆休みの行事で尼崎・小曾根・甲子園ホームの皆様と合同で夏祭りを開催しました。事前に土曜開所で段ボールで屋台を作り、作業所も画用紙で作った提灯や花火を装飾しました。当日はお祭りの屋台にちなんで、焼きそば・たこ焼き・チョコバナナを作り、ゲームではお菓子釣りを行いました。お菓子釣りでは自分好みのお菓子を釣り上げることができ楽しまれています。

■出屋敷支所

出屋敷支所生活介護の開所では、餃子の皮ピザを作りました。それぞれお皿に絵を描いて食卓を彩り、具材はケチャップとチーズの他に、チョコレートやクリーム、フルーツを乗せたスイーツ系も大好評でした。「おいしい！」と笑顔いっぱいの開所になりました。

■崇徳院支所

8月13日(木)開所でお好み焼き、焼きおにぎり、パフェ作りを行いました。皆さんで役割を考えて協力して調理し、美味しい料理が出来ました。おかわりもされる方もおり、お腹いっぱいになるまで食べたりと楽しまれていました。



お好み焼き

■武庫豊町支所

豊町支所の8月13日の開所は、夏祭りと題して、フランクフルトや焼きそば、かき氷などの食べ物系とのてや輪投げなどのゲームを行いました。皆さんおなか一杯食べた後は、ゲームに何度も挑戦するなど、とても楽しそうにされていました。

夏祭りの最後には、利用者さんによるピアノ演奏もあり、にぎやかな1日になりました。

■伊丹支所

コロナ対策とレジ袋有料化に伴い、古着を持ちいてマイマスクとマイバッグを作りを企画。慣れない裁縫に苦心しながらもお互い協力し合い楽しんで作成しました。予想外の出来に皆さん満足です。



マイバッグ・マイマスク